



Modern Classic Modern Classic

Design: Daniel Eltner







Design: Daniel Eltner

Modern Classic Modern Classic

Design: Daniel Eltner

Die klassische Moderne spiegelt sich in der neuesten Kreation aus dem Hause Walküre wider. Vom Wiener Kaffeehaus bis zur Szenegastronomie im Einsatz, visualisiert die Serie „Modern Classic“ die Zeit des Übergangs vom Jugendstil zur Moderne. Der Designer Daniel Eltner selbst versteht die Serie „Modern Classic“ als absolutes Understatement – zeitlos, verspielt, stringent, stapelbar, modern. „Modern Classic“ vermittelt die Entstehung der Moderne emotional, gibt dem Kaffee eine ihm angemessene Form und würdigt die Historie der modernen Kaffeekultur!

Classical modernity is reflected in the latest creation by Walküre. Used in places as diverse as Viennese coffee house and fashionable catering, series “Modern Classic” visualises the period of transition from art nouveau to modern era. In actual fact, the designer Daniel Eltner interprets series “Modern Classic” as an absolute understatement – timeless, cheerful, stringent, stackable, modern. “Modern Classic” embodies the emergence of modernity emotional, imparts coffee a reasonable form and appreciates the history of modern coffee culture!

Caffè Espresso
310 T 008

Caffè Doppio
310 T 014

Cappuccino
310 T 018

Caffè Latte
310 T 028



Klassik neu interpretiert
Reinterpretation of Classic

Café au lait
310 T 040

Becher Mug
310 T 035





Modern Classic
Modern Classic



310 T 008
Caffè Espresso
Caffè espresso
0,08 l
240 g



310 T 014
Caffè Doppio
Caffè doppio
0,14 l
330 g



310 T 018
Cappuccino
Cappuccino
0,18 l
475 g



310 T 028
Caffè Latte Tasse
Café latte cup
0,28 l
595 g



310 T 035
Becher
Mug
0,35 l
595 g



310 T 040
Café au lait Tasse
Café au lait cup
0,40 l
675 g



450 126
Tablett mit einem Spiegel
Tray with one well
26 cm
400 g



450 426
Tablett mit drei Spiegeln
Tray with tree wells
26 cm
420 g



450 926
Tablett komplett
Tray complete
26 cm
920 g

Passend für Obertassen 310 014 und 310 018.
Congenial to cups 310 014 and 310 018.

Passend für alle Obertassen außer 310 040.
Congenial to all cups except 310 040.



farbig mit
einfarbiger Vignette
coloured with
monochrome vignette